

Tras un mes, el paro en el Catatumbo no da muestras de amainar. Pese a la rotación constante de altos funcionarios que viajan allí, el Gobierno no ha podido llegar a ningún acuerdo con los habitantes de esta región Y ha quedado en evidencia los problemas que tiene para lidiar con las manifestaciones sociales, que seguramente volverán a aparecer en las próximas semanas, cuando nuevos «catatumbos» comiencen a surgir en las regiones mineras de Antioquia y Chocó o en el occidente del Putumayo.

Ver artículo completo en:

<http://www.lasillavacia.com/atlas-politico/45197>